
 
1 

 

DISCUSSIONE C.C. PUNTO 7) ODG C.C. 29.04.15 PROTOCOLLO DI INTESA PER 

L’INDIVIDUAZIONE DI LINEE STRATEGICHE PER LA REALIZZAZIONE DI PROGETTI 

DI MOBILITA’ E TURISIMO SOSTENIBILE – APPROVAZIONE  

 

Vicesindaco Nassini:” Come ho già detto alla dottoressa Mazzetti nella 4° commissione il 6 

maggio andremo, Daniela andrà a firmare il protocollo d’intesa insieme a tutti i Sindaci del Comune 

del Casentino e del Presidente del Parco delle Foreste Casentinesi, in questo protocollo si 

individuano strategie per la promozione turistica nel nostro territorio e lo faremo a livello di vallata, 

e tra le varie strategie che appunto vengono individuate oltre appunto la fatto delle piste 

ciclopedonali dell’Arno e poi dell’Archiano per quanto riguarda Bibbiena e quelle di Ortignano-

Raggiolo si prevede una valorizzazione anche delle linee, aumentare per lo meno delle linee la linea 

ferroviaria quindi delle corse, ed unitamente all’inserimento di vagoni per biciclette proprio per 

questa promozione del turismo ciclabile, nel protocollo vengono inserite infatti anche altri due 

diciamo non firmatari ma attori che sono l’LFI e Prospettiva Casentino che si è dimostrata 

interessata a collaborare per l’individuazione di linee strategiche per la promozione turistica, tra 

queste c’è appunto quella di dover realizzare dei osservatori turistici di destinazione, lo faremo 

individuando degli ambiti all’interno della vallata, quindi non tutti i Comuni, ma assemblandoci un 

po’ insieme sia perché comunque sia ci sono dei Comuni che non hanno da dire tanto e da dare 

tante informazioni sia perché almeno si cerca un po’ di risparmiare, tramite questo osservatorio sarà 

possibile poter usufruire dei finanziamenti della Regione, perché passeranno esclusivamente solo 

tramite questi osservatori, dopo la firma andremo a individuare un comitato di coordinamento che 

inizierà a fare della progettazione entro dicembre 2015 bisognerà individuare un piano strategico, 

comunque vi terrò informati man mano che si andrà avanti.” 

Presidente Frenos:” Ci sono domande? “ 

Consigliere Pennisi Indipendente:” Anche su questo punto mi astengo perché sulla carta il 

progetto mi piace però vorrei vedere gli sviluppi, tanto la maggioranza l’avete quindi non è un 

problema.” 

Presidente Frenos:” Passiamo alla votazione. Favorevoli? Astenuti? Immediata eseguibilità 

Favorevoli? Astenuti?” 


